

## Demminer Archivbilder 34



Die Postkarte, ein typisches Erzeugnis aus der Gründerzeit. Ab 1871 wurden Ansicht- und Glückwunschpostkarten verkauft, es gab jedoch zu Beginn noch sehr wenige Ansichtskartenhersteller.

In unserer Region setzte der Trend erst später ein, da es hier nur wenige Verlage gab, die sich mit dem Thema „Ansichtskarte“ beschäftigten. Ein Vorläufer ist eine Demminer Ansicht von 1890, welche in Prenzlau produziert worden ist. Erstmals wurde in Demmin um 1895 vom Verlag von Otto Lancken eine Ansichtskarte geschaffen und produziert.

Besonders populär waren auch die Mondscheinkarten, welche oftmals von Künstlern gestaltet worden sind. Beliebt waren sie in der Zeit um 1900, die meisten Karten stammen aus der Zeit bis 1907. So auch diese Postkarte, mit einem Blick über den Schwanenteich auf die Silhouette unserer Hansestadt.

David Krüger  
Demminer Heimatverein e.V.  
Sparte Archiv